

Langjährige Schießwarte verabschiedet



Heinz-Josef Voß, Ludger Wienkamp und Thomas Hunsteger (hinten v.li.) dankten Erich Weißen jun. (li.), Erich Weißen sen. und Elmar Köning (re.).

Drensteinfurt - Die Vorstände der Drensteinfurter Schützenvereine trafen sich am Freitagabend zu einer gemeinsamen Sitzung im Gasthof „Zur Werse“. Anwesend waren auch die Vertreter des Bürgerschützenvereins Walstedde und der Georgschützen aus Ameke und Mersch.

Ausrichter dieser alljährlich im Frühjahr stattfindenden Veranstaltung war in diesem Jahr der Bürgerschützenverein „St. Johannes“. Besprochen wurden alle Punkte und Arbeiten, die von den Vereinen gemeinsam durchgeführt werden können. Die Vorsitzenden nahmen die Gelegenheit wahr und stellen jeweils das Programm ihres Schützenfestes vor. Ein besonderer Tagesordnungspunkt war die Verabschiedung der langjährigen Schießwarte Erich Weißen sen., Erich Weißen jun. und Elmar Köning. Mit einem Geschenk bedankten sich die Vorsitzenden bei ihnen für die langjährige Tätigkeit. Fast 50 Jahre übte Erich Weißen sen. bei den Schützenfesten diese Funktion aus. Als neuer Schießwart wurde Georg Poker begrüßt.

Nach dem offiziellen Teil des Abends saßen die Teilnehmer bei einem regen Gedankenaustausch noch einige Stunden in gemütlicher Runde zusammen.